

## Pléchâtel : le dernier château d'eau de la commune a été démoli

Une grue de 40 mètres a été utilisée pour procéder à la démolition du château d'eau.



Le château d'eau, trop vétuste, ne fait plus partie du paysage. (©Philippe Brizard)

Mercredi 14 et jeudi 15 mars, les habitants de Pléchâtel ont pu assister à un drôle de spectacle : la démolition du château d'eau. Initialement situé à l'entrée du bourg, sur la route de Bain-de-Bretagne, ce dernier avait été érigé au début des années 1960.

*« Le syndicat des eaux a pris la décision de le supprimer, car il ne servait plus depuis plusieurs années, explique Philippe Brizard, premier adjoint. Il n'était donc pas possible de le laisser en l'état. »*

Une grue d'environ 40 mètres a donc été réquisitionnée pour procéder à sa démolition. *« Ils se sont aussi débarrassés du château d'eau de Pipriac, puisque c'était un lot. »*

Le château d'eau était proche de certaines habitations, notamment d'une maison située à moins de 50 mètres. Toutefois, Philippe Brizard assure que sa démolition n'était en aucun cas liée à cette proximité : *« Nous n'avons pas reçu de demande particulière, et aucune plainte n'avait été déposée à ce sujet. Il n'était simplement plus en service. Ce terrain était même en vente depuis plusieurs années. »*